

Blue Wonderful Gospelchor ist wieder auf Tournee

Der bekannte Blue Wonderful Gospelchor aus Chur und Umgebung hat mit Angela Sgier eine neue Chorleiterin erhalten. Sie wird von Mauro Ursprung unterstützt, welcher den Chor auch am Klavier begleitet. Die Hälfte der Konzerte wird nur mit dem Klavier begleitet (Zizers, Landquart, Grüşch, Chur Heiligkreuzkirche). Eine Band wird die anderen Konzerte musikalisch umrahmen. Wie letztes Jahr ist auch wieder Robert Grossmann (Gitarre) mit von der Partie. Mit Rolf Gort (Bassgitarre) und Florian Lampert (Schlagzeug) sind zwei neue Musiker zur Band gestossen. In der Vor- und Nachweihnachts-

zeit wird der Blue Wonderful Gospelchor in verschiedenen Gotteshäusern und Locations zu hören sein. Der Chor, welcher 1997 gegründet wurde, bringt Gospels, Spirituals und Musicalstücke an acht Auftritten zum Besten. Seit dem Frühjahr bereiten sich die Chormitglieder auf die kommende Tournee vor. Ein grosses Ziel des Chors ist es, sozial schwächer gestellte Menschen mit dem Reinerlös aus Kollekten zu unterstützen. So konnte in den letzten Jahren über 50 000 Franken an verschiedene Institutionen gespendet werden. Auch dieses Jahr ist der Eintritt zu den Konzerten frei.



Seit zehn Jahren: Der Blue Wonderful Gospelchor tourt wieder durch den Kanton.

KONZERTDATEN

Sonntag, 2. Dezember	18 Uhr	Hotel Drei Könige, Chur
Samstag, 8. Dezember	20 Uhr	Reformierte Steinkirche, Cazis
Freitag, 14. Dezember	20 Uhr	Reformierte Kirche, Landquart
Samstag, 5. Januar	20 Uhr	Reformierte Kirche, Grüşch
Samstag, 12. Januar	20.30 Uhr	Katholische Heiligkreuzkirche, Chur
Sonntag, 20. Januar	17 Uhr	Reformierte Kirche, Gretschins/SG

Der Erlös aus der freiwilligen Kollekte geht dieses Jahr zugunsten der Stiftung «Wunderlampe». Diese hat den Zweck, den Herzenswunsch von schwer- und langzeiterkrankten oder verunfallten Kindern und Jugendlichen zu erfüllen, den sie mit eigenen Möglichkeiten und Mitteln nicht

verwirklichen können. Weiter unterstützt die Stiftung Projekte und Aktionen für Menschen, die langfristig hospitalisiert sind oder in einem Heim leben. Mit einem interessanten und tollen Programm können die Zuhörer einen wundervollen Abend verbringen. (cm)

**Der neue Audi A4.
Die Zukunft der Limousine.**

Im neuen Audi A4 stecken Lösungen, die in dieser Klasse den Masstab für die Zukunft setzen. Erleben Sie sie jetzt bei uns.

Am 7. Dezember ab 18 Uhr Präsentation im Adventsdörfli beim Quadereisfeld in Chur

Senn Chur AG

Kasernenstrasse 67, 7000 Chur
Tel. 081 254 22 22, Fax 081 254 22 92
eric.senn@chauto.ch
www.senn-chur.ch